
Câmara MunidpaííCe Cruzada 
CNPJ (MF) 49.898.489/0001 -50 

INDICAÇÃO TV" 014/2.007 
ASSUNTO: Aquisição de aparelho de Ultra-sonografia 
REQTE: Câmara Municipal de Cruzália 
REQDO: Prefeitura Municipal de Cruzália 
Considerando-se que; 
O Departamento de Saúde no Município, hoje, após a implantação de plantão médico 

nos finais de semana, realização de mutirão para exames de endoscopia, esta bem próximo da 
perfeição em termos de qualidade no atendimento à saúde de nossa população, entretanto, 
sempre alguma coisa pode ser melhorada. 

O exame de Ultra-sonografia é de suma importância no diagnóstico de várias 
patologias que podem acometer o indivíduo, praticamente em todas as partes do corpo 
humano, sendo de suma importância para o Médico chegar a uma conclusão definitiva da 
doença, suas causas e consequente tratamento. 

Outra indicação indispensável do ultra-som aparece na área de medicina preventiva, 
citando com exemplo, o acompanhamento gestacional em pacientes grávidas (pré-natal). 

Nossos médicos pensam duas vezes antes de indicar um exame deste tipo, pela demora 
na sua realização, como também pela fila de pacientes que já se encontram à espera do 
referido exame. 

Cientes de todos estes problemas, e pretendendo auxiliar o Poder Executivo, que tão 
bem tem trabalhado na solução dos problemas de nosso Município, os Vereadores da Câmara 
Municipal de Cruzália, dão total apoio ao nosso Presidente, na decisão que será tomada e que 
passamos a seguir. 

Pelo presente e na forma regimental, indicamos ao Exmo. Prefeito Municipal de 
Cruzália, Sr. Alceu Vidotti, que adquira um equipamento de Uhra-sonografia completo, 
totalmente digital, com aplicações Abdominal, Obstétrica, ginecológico, vascular, intra-
operatório, próstata, pediátrico, pequenas partes,etc, e com três transdutores, linear, convexo e 
endocavitário, semi-novo, do qual já temos uma noção bastante clara de seu preço, e para a 
concretização desta compra disponibilizamos para o Poder Executivo a quantia de R$ 
30.000,00 ( Trinta mil reais ), que estará à disposição a partir da presente data e esperamos 
apoio, que a Prefeitura (Saúde) aceite este presente, que esta endereçado a toda a população 
de nosso Município. 

Plenário "Vereador João Batista Vidotti", 12 de Julho de 2.007 


